

Nomination de Marie Roche à la direction du Centre de développement chorégraphique Le Pacifique

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, a donné son agrément à la nomination de Marie Roche à la direction du Centre de développement chorégraphique Le Pacifique, situé à Grenoble, suite à la décision unanime du jury et en accord avec les représentants de la région Rhône-Alpes Auvergne, du département de l'Isère et de la Ville de Grenoble. Elle succédera à Christiane Blaise, à compter du 5 septembre 2016.

Depuis près de 20 ans, Marie Roche accompagne de nombreux chorégraphes français et européens. Elle développe un parcours à la croisée des différentes esthétiques, des politiques culturelles pour la danse et de l'accompagnement à la production, avec un intérêt reconnu pour les projets territoriaux qui s'ouvrent à un large public.

Son projet pour le Centre de développement chorégraphique Le Pacifique promeut la diversité des écritures chorégraphiques et favorise les rencontres de la danse avec les arts visuels, l'architecture, les sciences, l'art du paysage mais aussi l'approche du soin.

Elle souhaite inscrire le Centre de développement chorégraphique dans une dynamique de partenariats et décloisonner ainsi la danse par la confrontation aux questions de société, en misant sur l'immersion d'équipes artistiques dans l'agglomération grenobloise.

Marie Roche entend multiplier les initiatives en matière d'éducation artistique et culturelle avec les chorégraphes du centre, grâce à des outils pédagogiques novateurs conçus par le réseau des Centre de développement chorégraphique.

Au moment de la transmission de ce bel espace pour la rencontre chorégraphique, la ministre tient à rendre un chaleureux hommage à Christiane Blaise pour son engagement pour la danse en tant qu'artiste et fondatrice du Pacifique.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr